
Protokoll der 1. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2006/2007 am 24.10.2006 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellungsrunde 
 
TOP 2  Frau Erdmann bedankt sich als Vorsitzende der Freunde des SGH bei den Eltern für 
ihre Unterstützung für die neue Pausenhalle. Mit der Auflage der Heizkörperbretter soll das 
Projekt noch abgerundet werden. Ein Versuch wird unternommen, die Abiturienten des 
letzten Abi-Jahrganges noch motivieren, ihr Verewigungsprojekt „Bäckertheke“ in die Tat 
umzusetzen- Ergebnis offen. 
 
TOP 3  David Bohn stellt sich als neuer Schülersprecher vor, Sina Eitelbuß und Mona 
Konietzny ergänzen die SMV Spitze 
 
TOP 4  Bericht der Schulleitung .Zahl der Schüler ist wieder leicht angestiegen und liegt bei 
knapp unter 1000.  
Probleme durch längerfristigen krankheitsbedingten Ausfall von Fachlehrern konnten 
inzwischen behoben werden. 
Inzwischen gibt es allgemein Schwierigkeiten, Krankheitsvertretungen zu finden. Der 
„Markt“  für Lehrer ist in manchen Fächern leer z.B. Deutsch, Geschichte, Mathematik, 
Naturwissenschaften, Latein, Religion. 
Abitur mündlich: keine mündliche Prüfung mehr in bereits schriftlich geprüftem Fach 
GTS: Veranstaltung am 21.10.2006: gute Resonanz. Ergebnisse werden sich nach den 
Besprechungen in der GLK und der Schulkonferenz im Februar konkretisieren  
Pädagogischer Tag zu GTS notwendig; wurde nach Abstimmung mit großer Mehrheit 
gebilligt  
G 8 : Beginn 2. Fremdsprache ab Kl 6 oder Kl 5?- Abstimmungsergebnis der Eltern eindeutig 
für Klasse 6 . Abschließendes Votum der GLK im Dezember.Bericht von Frau Schieting von 
Landeselternbeiratsveranstaltung: Trend zu 2.Fremdsprache ab Kl. 6 in etwa 90% der 
Schulen. 
Neu in den künftigen Klassen 8: NWT 
Baumaßnahmen: Brandschutzmaßnahmen noch nicht vollständig, Computerraum umgebaut 
und neu ausgestattet, Computerraum 2 (302) soll an das Netz  angebunden werden. Die 
Zugmechanismen der Fenster im „Neubau“ können repariert werden. 
Neue Tafeln für einige Klassenzimmer beantragt.      
Die Homepage der Schule soll nun auf  mehrfache Nachfragen auf aktuellen Stand gebracht 
werden. Dazu haben sich 2 Schüler bereit erklärt. 
 
TOP 5 Schwerpunkte Elternarbeit: Vorbereitung GTS, Begleitung des 
Schulentwicklungsprozesses (Leitbild), Förderung der Kommunikation untereinander und 
Stärkung des „Wir-Gefühls“ 
 

AK Berufsorientierung tagt zeitgleich. Bietet zusammen mit AGH Vorträge zu einzelnen 
Berufen an. 
Internet: Herr Welte kann aus beruflichen Gründen wenig anwesend sein, möchte aber die 
Homepage des Elternbeirats weiterführen. Herr Müller wird ihn unterstützen. 
Abitur 2012: Bericht von Frau Schieting: sehr unbefriedigenden Antwort des Kultusministers 
auf ihr Anschreiben und enttäuschende Auskünfte des entsp. Staatssekretärs. Problem wird 
entweder ignoriert oder es wird an die künftigen Studienbewerber appelliert, mobil zu sein. 
Alternative: freiwilliges soziales Jahr! Kontakt zu AGH und zu Frau Duppel-Breth . 



Offener Gesprächskreis „Klima“: Ausarbeitung einer modifizierten Art eines Elternabends 
im vergangenen Schuljahr. Terminprobleme machten die Durchführung zu Beginn dieses 
Schuljahres unmöglich.  
AK Schulentwicklung (leider überfüllt) Schwerpunkt: Ausarbeitung des GTS-Konzepts, 
Überprüfung von G 8, Überarbeiten der Stundentafeln und  G 8 ab Klasse 8. 
AK Schulsanierung ruht, da wegen der Brandschutzmaßnahmen kein Geld für weitere 
Sanierungen vorhanden ist. 
AK  Unterrichtsversorgung: Dank an Frau Wappler für ihre  langjährige Arbeit. 
Nachfolgerin Frau Jeckel  
AK Verkehr Längenholz: dieser schulübergreifende AK betreibt seit langem erfolgreich 
Verkehrserziehung im  Schulzentrum. Herr Jülich  Nachfolger von Herrn Bäume. Frau Lekies 
bittet dringend um  personelle Unterstützung  
Herr Kauffeldt  präsentierte den Kassenbericht, dieser war von Herrn Schieting und Frau 
Hermle-Heise geprüft worden, sodass die Entlastung stattfinden konnte. Herr Kauffeldt wurde 
in seinem Amt bestätigt. 
Es wird auch in diesem Schuljahr um einen Solidaritätsbeitrag von 5 Euro pro Schüler 

gebeten, nach oben offen. 

 

TOP 6 Wahlen: Ergebnisse im Mitteilungsblatt 
 
TOP 7 Verschiedenes: Terminprobleme Schullandheim –DVA; Artikel in neuer  
Schülerzeitung wird kontrovers diskutiert. Schule verschmutzt, derzeit durch Bauarbeiten. 
Schulsee schon wieder verschmutzt, Frau Wessendorf  bietet zusammen mit Schülern 
Säuberung an. Verantwortlicher Schüler: Manuel Stemmler  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


